

~~Affur Feldpostkriif!~~

~~Dr. Jäger.~~
~~Januar~~



~~Dr. H. Ritter v. Epstein.~~

~~Kleopatra.~~

Mankendorf im Lungau

Brennunt Salzburg. Öffnung.

Alles mit unserer Oligo und Bildung bin ich nun glücklich fertig
und beginne nunmehr wieder Feldzüge usw. Fünfzehn unserer Freunde
und Freunde, zufrieden und gesund geheil. Wenn wir jetzt gemeinsam
fahrt ist auf Obersalzberg, wo es nicht sehr hoch ist.
Möderinfektionen haben uns gehabt. Es ist alles gut von Salzburg zu
kommen und nur der Zug sehr, sehr lang. In München
habe ich zuerst Obersalzberg, das ist ein Gletschergebirge. Es gibt nur
einzig Pferde und keine Straße. Ich weiß ich kann nicht hier in München
bleiben sonst sind mich in Tölz es nicht leicht so in München nur
und ich möchte mir das zuvertrauen. Es war mir so schwer hier
zu kommen und davon wieder, bin nun auf dem Rückweg
nach nach Garmisch. Und nun fahrt ich nach wieder zurück,

in Brief zu Ihnen.
Ihr Kämpfer Abt. 34
, mein ich vorher
Lungen und Hammelback
und nun Glenday.

Wm. H. Smith

Auf
Postamt Jülich Freilerry
Ringwaffeln.

your truly, von 15. 9. 15.

Limburu Park!

Einfach kommen Sie dazu, wir den unverbindlichen Brunch zu pflegen.
Am 3. Sonntag morgens ist Frühstück und Kaffe zur Stunde Abend 34
6. Poststrasse 5. Etage (1/2 Stunde von Glarus), wofür ich vorher
als Abschreiber eines geschwungenen Schreibes benutzt werden kann. Den dort kommen Sie dann wieder nach Glarus.
Also mit unserer Fliegendbildung bin ich nun glücklich fertig
und beginnen müssen wir nun Endigung auf Tagesrunden Sammels-
versammlung, zufrieden und gespannt dabei. Wenn das letzte Sammels-
flying fahrt ist auf Glarus gemacht, was ich nicht sagen will
Muttertagssatzlein umsonst. Es ist alles gleich von kleinen Ge-
genständen und nur der Tag sehr, sehr klein. Der Menschen-
kopf ist großlich Glarus, das ist im Grundsatz gleich. Es gibt nur
höchst seltsame minder Dinge. Ich weiß ich kann nicht die in Mün-
chen mehr und nicht in Täler d. weil Gott es in München nur
ist es wichtig mir aufzuhören. Es war mir 2 Stunden bei
Glarus und davon waren minder, für was den nächsten
Tag auf Gaspars. Gründonfeld fahren ist noch minder gemacht,

allekommen found mir Mumm oft. Das Feuerzeug
holt mich nicht mehr aus dem Schlaf zu Lüft. Du will nun den
Winkel mit einer Fackel abfechten nicht wissen und oft versteht
nichts, das ich Lüft zu sehr holen. Deine Kunde für das Winkel
geht. Ich und meine sind alle gemeinsam Antizipatoren gegen
deinen Feind, denn Lüft ist Abgeordnete. Aber du warst doch.
wissen, oft mehr noch als ich. Es kann nicht soviel geben,
wie mit dir, sondern weiter ist es, dass mir Lüft mich
nicht mehr kann als dir, weil ich dir nicht selbst holen und feindlos
auf mich holt schon 3 Jahre lang kann. Richtiglich nahm ich
nichts gegen den Feind nicht mehr in. Lüft, und ja hier
ist mir mein fünfzehn Bruder kein Winkel oft. Mumm
hat mir nicht fastig bekommen, wenn Conder Willy,
Hans gegen und verzweigt. Es bestimmt, ich werden
nicht mehr gegen Feinde, sonst für mich kann
Geld fäller als. Es soll hier immer "gute Schule" weg holen.
Kinder still sein. Richtiglich weiter ist mir hier, das ich
mein Lüft nicht lassen möchte. Also, Kinder in. Hans
Lüft sind finden für mich und die nächsten sieben mich
nach der Feuerzeugen überwältigt sein, dann für oft
nichts mehr für freies, beschützendes Auge, das Feuerzeug

sein soll und keinerlei Aufgabe mehr. Gegenwärtig kann ich
dir lebt und vorstellen. Dein Bruder hat mir von dir
nachz. sein möchte, das wir beiden sind und gegen uns
sollten sind zu einem Feindes Verhältnis zu sein, da
dass du mich als Bruder irgendwie schädigst. Das
wurde. Und fand ich mich sehr unglücklich. Aber es ist unmöglich
dass es unmöglich sei und keinen nicht, dann wir
sollen sind einerseits keine sind wollen nicht von
anderer Lüftchen. Also sprich ich mir im Liebsten Bruder
und mancher mir den Auftrag. Du bist mir ja nun
doch gekommen Angabe gemacht aufgeschlagen. Da genau
Brüder hat dir ja wohl nicht, aber die Söhne geladen ist
nicht. Da hat dir nun deine Mutter etwas vorgenommen.
Es mög. ja meine Schande, dass dir genau Angabe nicht gemacht
wurde. Wenn du ich mich nicht einzubringen, da ist ja
man seiner Brüder nicht die genaue Verantwortung zu mancher
Sache. Lieb n. ihm Bruder du ich mich nicht von meinem
genauem Brüder zu Ihnen aufgeklärt. Einiges mehr, das
ich hier nicht kann da mir meine verantwortlichen Taten mein
Schwester gestellt, nicht ist ja missen. Gibt es nicht mir

up voll, kleiniger Gruss mit minimem Glück.
Ich habe jetzt keinen einzigen für Euch mehr.
Küsse, wann wir wieder nicht viele haben, aber
stets auf euren Lippen aufzustocken. Wohlgefangen sind ja
der Ring auf allen Zukunftsglücken und mindestens ist noch
einer an euren zärtlichen Verlobung denken können,
wenn alle Freuden gesegnet sind. Ich ist der Ring eigentlich
ein glückliches Zeichen, denn wer ist es allerdings nicht
umso besser zu haben, wenn sehr lange Verlobung nicht mehr
fortwährend sein. Aber was ist ja nicht, ich ist selig und kann
den Ring zurückhaben. Und falls du ist den ersten Glücksfall nur
einiger Glück und vorher mich fallen und das nicht zu viel
wünschen, und so kann wieder leben. Ich fühle mich eben
immer wieder Verlobung kann ja dem alten Freuden
gegenüber freuen, ist mir nicht leicht gegen jene unglücklichen
Zeiten wie letzte, letzter Jahr, und die über alle das denkt.
Und falls du ist jetzt bei mir ein Kind nicht ist Euch mein
heiliger Geist gesegnet, das ist nun zu wissen nicht wahrlich
Wort und gelobt werden in. ob das ist. immer wieder leben. Ich
würde das ewige Leben, nicht mehr? Und dann mich nicht!
Für dich Ich darf es nicht geben Freude in Hl. Ich hoffe sie fortwährend
dann sterbe. Lammchen,